

## Wir danken

für die zahlreichen Beweise der Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Heimgang unserer lieben

# Heidi Frey

erfahren durften. Ganz besonderer Dank geht an

- das AZ Wiesengrund Stäfa für die jahrelange, liebevolle Betreuung und Pflege
- Herrn Dr. von Salis für die ärztliche Betreuung
- Herrn Bruno Schärer für die liebevoll gestaltete Abdankungsrede
- Herrn Reinhold Schnorf und Frau Esther Wey für die musikalische Umrahmung
- Silvia Kunz für die treue Freundschaft und Unterstützung zu allen Zeiten

Wir danken auch für den schönen Blumenschmuck, die zahlreichen Beileidskarten, Spenden an die Mission von Hanni Brütsch und für späteren Grabschmuck. Ebenfalls danken wir allen, die der Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben. Dies alles gab uns Kraft und Trost.

Hinteregg, Oktober 2017

Die Trauerfamilie